## 湧水だより

# 令和4年8月 渡里湧水群を活かす会

#### 5月15日(日)午前10時より令和4年度定時総会

新型コロナウイルス感染症蔓延防止の影響からここ2年間の総会を書面決議という形をとりましたが、本年令和4年度定時総会は何としても開催したいということから活動場所である屋外にて行うことになりました。雨模様が続く



時期の屋外開催ということで心配もありましたが、見事! 14日午後の準備 と当日の15日午前中だけが雨も降ることなく無事開催することが出来ま

した。50名の会員が集合してのいつもの作業活動ではなく、昨年度の活動報告と今年度の計画や今後の展望をお知らせすることが出



来たひと時となり、最後に記念の集合写真を撮影してお開きとなりました。

#### 7月2日(土)午後7時15分集合 渡里子連主催にて「ホタル観賞会」

渡里子連の父兄と子どもたち、それに湧水の会会員を含めた総勢50数名が集合し、篠原光会長の歓迎のあいさつ 後ホタルポイントへ移動しました。現場に着くと同時にホタルが数匹姿を見せ光り出しましたが、7時45分頃には 50メートルほどに散らばった参加者の目の前で数十匹が光り出しました。そのうちの数か所ではホタルが乱舞する 光景も見られたことで、参加者の皆さんもびっくりとなりました。参加者よりも多いホタルの出現に我々も口々に「良 かったねー」と話し、「来年も開催します」と約束しました。

### 最新ニュース! 6月29・30日 2022 全国緑化フェア in 恵庭

令和4年全国緑化フェアのメイン会場である北海道恵庭市で開かれている「ガーデンフェスタ2022」へ、我が「渡



里湧水群を活かす会」のメンバー15名と水戸市役所から小泉康二議員、公園緑地課の安達係長の17名で参加してきました。昨年の都市緑化機構主催

である第41回 緑の都市賞 内閣総理大臣賞を受賞した際に、 前年の内閣総理大臣賞を受賞し

た恵庭市の表彰も同時に行われたことから、篠原 光会長と恵庭市長が明 治記念館の控室でお互いの受賞を機に交流の話が出たことから実現しまし



た。60年もの長きに渡り町ぐるみで緑の街づくりを続けている恵庭市と、荒廃してしまった自然を地元住民の手で 取り戻そうと活動するボランティア団体に与えられた栄誉が結び付けた交流となりました。

※4月27日に田野川橋下のトンネル横に仮設トイレを設置しました。(湧水活動日に使用できます。)